



Movilización piadosa

Al muy noble Sr. D. Simón Caño, un millonero más entre los de ese orden, lo que los dos tanto queremos.

La actualidad de la Santa Misión es tan operante que absorbe toda atención. Por eso vuelve a ser el tema, obligado de nuestra crónica de la ciudad. Parece como si ésta hubiera heredado un alito en su trajinar cotidiano, para elevar al cielo la mirada, y buscar por entre las nubes la verdad del último destino humano. La palabra de Dios nos sale al paso, en la misma calle, brotando, como agua limpia de una fuente, de cualquier alfiler. Hay una hora en que las cosas están desiertas y los templos y centros misionales abarrotados. La ciudad, recogida en sí misma, parece entonces un suceso peculiar que reza por el perdón de sus mientes.

Desde diez y centros misionales se levanta la gracia de la misa. Se declara al principio que eran muchos, y a los tres días se han cuadruplicado los que asistimos a una total y completa movilización de la ciudad para la meditación religiosa. Los centros abarrotados desbordan su vibrante entusiasmo recogiendo en un templo, ¿y no es así? Permittednos repetir el concepto: Cuéntenos ahora un templo abarrotado que tiene al cielo por techo.

Y la Cuenca es el templo, en la mente de todos está el altar, y en esas almitas y afectos, una imagen: la de la Virgen de la Luz a la que nuestro pueblo ha empezado a coronar ya con la más religiosa de sus coronas, con la corona por ella más amada: la oración y la penitencia.

¡Qué fuerza avasalladora hay en la llamada de Dios, qué necesidad de normas ni concepciones humanas viene imprimiendo esta vida a la vida de la ciudad un mundo acreedor!

La disposición colectiva de beneficiarse espiritualmente de la gracia de la Santa Misión constituye una atmósfera que gana al renido y lo integra en esta legión que reza; alaba a Dios y pide perdón por sus pecados. Una legión que gana al renido y lo integra en esta legión que reza; alaba a Dios y pide perdón por sus pecados. Una legión que gana al renido y lo integra en esta legión que reza; alaba a Dios y pide perdón por sus pecados. Una legión que gana al renido y lo integra en esta legión que reza; alaba a Dios y pide perdón por sus pecados.

Lúca.



JORNADA DE DESPACHO EN EL GOBIERNO CIVIL

El Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia, D. Gabriel Juliá Andreu, ha recibido en su despacho oficial las siguientes visitas: Acaldé y Diputado Provincial de Doñana, Diputado Provincial de Montilla del Palancar, Acaldé y Diputado Provincial de Tarazona, Acaldé y Diputado Provincial de Priego, Acaldé y Jefe Local de F.E.T. y de las J.O.N.S. de Cádiz, Acaldé y Jefe Local de F.E.T. y de las J.O.N.S. de Narbonne y Acaldé de Mariana.

Consejo Provincial de Sanidad

Presidido el Excmo. Sr. Gobernador Civil

Bajo la presidencia del Excmo. señor Gobernador Civil se ha reunido el Consejo Provincial de Sanidad. El Jefe Provincial de Sanidad dio cuenta de la situación epidemiológica de la provincia, y un vista de la aparición de algunos casos de fiebre tifoidea en la capital indicó la necesidad de que, con la mayor urgencia, se tratara de mejorar el saneamiento de la ciudad, así como de llevar a cabo rápidamente la construcción del gran Colector para la más perfecta evacuación de las aguas residuales. El Sr. Acaldé manifiesta que en plazo brevísimo se aumentará el caudal de agua que se reparte en su distribución mediante llaves de aljora. En cuanto al Colector tiene la satisfacción de expresar al Sr. Gobernador Civil la cantidad necesaria para el proyecto.

El Jefe Provincial de Sanidad expone también la conveniencia de mejorar la instalación de conexión de algunas escuelas de la capital y la Autoridad Municipal afirma que en el próximo presupuesto figura una cantidad importante para dicho objeto.

Se resolvieron además diversos asuntos de trámite.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Josefina de la Iglesia Martínez, hija de Julián y Francisca; María Luisa Hernández García, de Anastasio Comín Hernández, de Carlos y Van-leonista; María Teresa Fuero Pucero, de Isidro y Juana.

MATRIMONIOS: Antonio García González, con Angustias Abelló de Dios.

FUNCIONES: Concepción Manjón León, de 58 años de edad; Modesto Palomo Sanz, de 71.

Delegación Provincial de Trabajo

Se hace público para general conocimiento que por la Dirección General de Trabajo se ha dispuesto que el próximo día 30, festividad de San Fernando, Parón del Frente de Juventudes se celebrará en las Empresas a los aprendices que la Delegación Provincial del Frente de Juventudes señalen la asistencia a los actos oficiales correspondientes sin pérdida de la retribución ni obligación de recuperar horas perdidas.

Regreso de Valencia la expedición de alumnos de la Escuela de Trabajo

El pasado lunes, regresó de Valencia la expedición de alumnos de nuestra Escuela Elementar de Trabajo que viajó a la provincia levantina en viaje de prácticas.

Los expedicionarios, a los que acompañaba el director del Centro Sr. Canellas y los profesores señores Cea, Díez y Hidalgo, se muestran muy contentos saliendo de un viaje del que se han sacado valiosas enseñanzas para su formación profesional.

En nuestro próximo número publicaremos una amplia información.

Delegación de Abastecimientos y Transportes

DISTRIBUCION DE PIENSO PARA AVES

Se pone en conocimiento de todas las personas poseedoras de la cartilla de abastecimiento para aves, de esta capital, que a partir de la fecha y hasta el día 10 del próximo mes de mayo, se efectuará un suministro de Aechaduras, a razón de 50 kilos por ave, en el caso de los almacenes de piensos y fábricas de harina de esta localidad, mediante el corte de cupón núm. 8 de la cartilla correspondiente.

Con el donativo que tú das para la Cuestación "10 días Juvenil" del día 1.º de junio las pequeñas camaradas débiles de salud encontrarán medicina, remedio, aire, sol y cuidados en las Estaciones Preventivas de Sección Femenina.

Máquinas para hacer punto económica, aguja todas clases. Facilitada pago. Casa COCA, Exposición, número 15.—MADRID.

Se venden dermático y selenita Administración.

Casa González Máquinas punto. - Ollvar, 14, Madrid.

Bar Juanito RESTAURANTE

Donde mejor se come y más económico. Servicio a la carta. Gran surtido en tapas de cocina.

Cuatro Caminos - Cuenca

Huéspedes: Señora sola cede habitación con baño o sólo dormitorio. Preferible estable. B. S. Andrés, 21.º

FLORENTINO Castro Alonso

OCULISTA
Consulta: de 11 a 1 y de 5 a 7
Cervantes, 15. 2.º - Cuenca

CARNET de SOCIEDAD

VIAJEROS

—Después de pasar unos días en nuestra ciudad, ha regresado a Camplillo de Alhóbez, en bellísima posesión Manuel Sotolongo.

—Ha regresado a Cuenca después de pasar unos días en Roma, nuestro particular amigo y colaborador deportivo Alfonso Platás.

Según habíamos anunciado a partir del próximo número, publicaremos varias crónicas sobre la peregrinación a Roma.

—Ha llegado procente de Utiel la simpática y bellísima señorita Ural Falcaguer, la cual pasará una temporada en nuestra capital.

Establecimientos de turno

CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

—Por el doctor Suny: Miguel Terralón, herida contusa en región frontal, leve; Pedro de las Heras Maza, erosiones en región posterior alera izquierda, leve; Luis Avilés Martínez, herida contusa en región parietal derecha, leve; Ernesto López, herida contusa yerna derecha, leve; Baltasar Guerrero Page, contusión taponante pie izquierdo, leve salvo complicaciones; Nicolás Valenciano García, erosiones en cara, frente y Pabellón auricular izquierdo, leve.

—Por el doctor Sarriente: Juan Benito de la Iglesia, fractura de Cúbito y radio; brazo derecho, reservado.

FARMACIAS

Jueves, 25.—Farmacia del licenciado señor Montolio, Avenida de José Antonio, 17.

Viernes, 26.—Farmacia del licenciado señor Ruiz Escriván, Fray Luis de León, 40.

Sábado, 27.—Farmacia del licenciado señor Montero, Avenida de José Antonio, 40.

Comisión Pro-Coronación de la Virgen de la Luz

A fin de organizar de un modo definitivo el desfile procesional de imágenes de la Santísima Virgen con motivo del acto de la Coronación Católica de Nuestra Señora de la Luz, rogamos encarecidamente a las señoras de cuantos niños y niñas dispongan de trajes blancos o vestidos de Primera Comunión, se aprestaran a comunicarnos, enviando al Sr. Secretario de la Comisión, D. Vicente Pardo (Mora Chirina, 9), a D. José de León, Alonso VIII, 10 o al teléfono 423, donde se recogen las disposiciones oportunas, reclinadas en sus respectivas imágenes de la Virgen Santísima.

REUNION DE LA JUNTA EN LA DIPUTACION

El domingo a las once en la Diputación Provincial se reunirá con la Comisión Permanente Pro-Coronación las madrinas y padrinos que convengan de los pueblos.

Exema. Diputación Provincial

ANUNCIO

Hallándose acordado en sesión plenaria de esta Corporación celebrada el día de ayer, sustituir en sus funciones a la Auxiliar Investigadora por el tiempo que dure el permiso reglamentario a la misma concesión por el Abogado de la Universidad, a quienes desean concurrir a la mencionada plaza en las condiciones de temporalidad admitidas que durará aproximadamente tres meses, con la retribución diaria correspondiente al haber anual de DIEZ MIL PESETAS.

Podrán concurrir las personas, de ambos sexos mayores de 18 años, que reúnan el requisito que su inscripción en el Libro de la Corporación hasta el sábado 27 del actual durante las horas de oficina. Quienes efectúen su inscripción dentro del plazo que se señala, deberán concurrir el lunes siguiente día 29, a las doce horas para el título, consistente en la realización de ejercicios de taquigrafía y mecanografía. El nombramiento del que resulte vencedor no conllevará el intercurso de otros derechos que el período de retribución durante el tiempo que dure la sustitución.

Cuenca, 24 de mayo de 1950. Presidente, Manuel Liedo.

CUPON DE BIENOS

En los días 22, 23 y 24, han sido premiados los números 670, 859 y 262, respectivamente.

DETENTE UN POCO Y PIENSA: ¿NO HAS PERDIDO ALGO? TAL VEZ TU ALMA

"El ahorro del comprador"

Entre las numerosas soluciones recibidas por nuestro comercio, han resultado de exacta las remitidas por D. Aurelio Prió, D. María Pizarro y D. Juan Favorcidos deñá María Pizarro, con el consentimiento de señora V.ª Jovita Caño, con la cartería de caballero; y transcribimos a continuación la carta recibida de D.ª María Pizarro, con la que damos a conocer al público nuestra muy cordialidad de ventas

"LA CARTILLA DE AHORROS DEL COMPRADOR."

"La que suscribe, María Pizarro Jiménez, con domicilio en la calle de la Montaña, 20.º 1.º, extiende por invitación que hospital, S. L. y Roger, S. L. hacen al público, en relación con

"EL AHORRO DEL COMPRADOR"

creo pueda consistir en que por dichas Casas Comerciales se abridan cartillas de AHORRO a favor de la persona que lo solicite, quien ingresará en las mismas las cantidades que voluntariamente crea conveniente, con la obligación de invertir las mismas, en épocas determinadas, en artículos de dichos establecimientos, abonándose en beneficio un interés de un 5 por 100. Cuenca, a 19 de Mayo de 1950. MARIA PIZARRO.

Agradecemos una vez más al público la atención e interés, que viene demostrando en todas nuestras innovaciones comerciales y participamos que a partir del próximo día 1.º de junio, quedará abierto al público nuestro nuevo servicio con interés del mismo

"LA CARTILLA DE AHORROS DEL COMPRADOR"

TEJIDOS SUAVECITAS NOVEDADES
Rosalind S.L.
GUSTO CALIDAD PRECIOS, "DIA GRATIS AL MES" Y NUMEROSOS REGALOS.
ROSA LINDA PUBLICO Y PARA EL PUBLICO

BAPELERIA DE ESCRITORIO
Roger, S.L.
ARTICULOS PARA REGALOS

No se cansa inutilmente

CON INSECTICIDA CUCAR-EX
¡LIMPIARA SU HOGAR DE CUCARACHAS!

«De venta en droguerías, comercios de artículos de limpieza y similares»